

L'Égypte Ancienne expliquée par Christian Leblanc

L'archéologue donnera ce soir une conférence salle Latreille à Tulle.

Dans le cadre de la semaine culturelle égyptienne, l'association France-Corrèze-Proche Orient propose ce soir à 20h30 une conférence salle Latreille à Tulle. C'est Christian Leblanc, docteur en égyptologie et directeur de recherche au CNRS, qui interviendra sur le sujet aussi riche que passionnant de l'Égypte Ancienne. Actuellement, Christian Leblanc dirige la mission archéologique française de Thèbes-Ouest.

Après avoir conduit pendant de nombreuses années, les fouilles de la Vallée des Reines, il s'occupe à présent du Temple des Millions d'Années de Ramsès II (Ramesseum) et de la tombe de Ramsès II dans la Vallée des Rois. Directeur de l'association pour la sauvegarde du Ramesseum, qui rassemble plus de 700 membres, il est l'auteur de très nombreux ouvrages et articles scientifiques concernant notamment l'histoire du Nouvel Empire égyptien ■



Daniel Esmoigt de l'association France-Corrèze-Proche Orient, Christian Leblanc et Guillaume Bouvier, égyptologues